



Neue, glückliche Bewohner in Frohnleiten.
Wohnbaugruppe Ennstal

Wohnungen an Familien übergeben

In einer Bauzeit von 24 Monaten entstanden im Bereich Schulgasse/Erzherzog-Johann-Straße drei Wohnhäuser mit insgesamt 27 geförderten Mietwohnungen mit Kaufoption, um dem steigenden Bedarf an modernem und bezahlbarem Wohnraum in Frohnleiten gerecht zu werden. Unter Anwesenheit von Bürgermeister Johannes Wagner sowie Vertretern des Landes Steiermark wurden den neuen Bewohnern die Schlüssel zu ihrem neuen Zuhause übergeben. Nach einem Baubericht durch Wolfgang Sacherer von der Wohnbaugruppe Ennstal wurden die neuen Wohnhäuser gesegnet.

Frohnleiten rückt Familien in den Fokus

Frohnleiten startete den Audit-Prozess zur Zertifizierung als „kinder- und familienfreundliche Gemeinde“.

Unter Begleitung der Landentwicklung Steiermark fand sich zum Start des Audit-Prozesses eine 16-köpfige Projektgruppe aus allen Generationen und Lebensbereichen in Frohnleiten zusammen, die individuelle und bedarfsorientierte Maßnahmen erarbeitet, um die Familien- und Kinderfreundlichkeit in der Gemeinde zu erhöhen. Nach dem ersten Treffen zeigte sich, dass die Gemeinde noch gute Ideen und Projekte braucht, sodass sich alle Altersschichten in Frohnleiten wohlfühlen. Daher werden nun Ideen und Anregungen gesamt

und daraus Ziele und Projekte entwickelt, die in den nächsten Jahren umgesetzt werden. Beginnend beim Säugling bis zu den ältesten Mitmenschen sollen alle Lebensphasen berücksichtigt werden. Bürgermeister Johannes Wagner ruft auf: „Gehen Sie diesen Weg gemeinsam mit uns, die Maßnahmen sollen allen dienen.“

Ideen sind gefragt

Bis 25. Juni 2023 haben alle Frohnleitner die Möglichkeit, ihre Erfahrungen und Ideen zur Kinder- und Familienfreundlichkeit einzubringen. Dazu läuft aktuell eine Online-Befragung unter www.frohnleiten.com. Weiters wird bei verschiedenen Veranstaltungen eine Ideenbox aufgestellt und ab Herbst 2023 ein Kindergemeinderat für Acht- bis Zwölfjährige ins Leben gerufen. Vervoll-



Projektstart bei der Baby-Willkommensfeier
Ulrike Heijl

kommen wird der Prozess durch einen Jugendworkshop und einen Wirtschaftsstammtisch zum Thema „Beruf und Familie“. Die Auswertung aller Inputs fließt in die Maßnahmen ein, die im Gemeinderat beschlossen und innerhalb von drei Jahren verwirklicht werden – danach erhält die Gemeinde das Gütezeichen „familien- und kinderfreundliche Gemeinde“.

Rosen-
Aktion*

-10%

auf alle Rosen
sowie Rosenzubehör
(Dünger, Spritzmittel,
Rosenbögen usw.)

Obst-
Aktion*

-20%

auf alle lagernden
Obstbäume

Gehölz-
Aktion*

-30%

auf alle lagernden
Rhododendron und
Hortensien

Ab sofort:
Großer Saison-Abverkauf
Bis zu minus 50% jetzt in unserer Welt.

*Alle Aktionen gültig ab sofort bis 10. Juni 2023, solange der Vorrat reicht.